
 
REUNION DE BUREAU 
LUNDI 11 AVRIL 2011 

 
- :- :- :- :- 

 
Présents : Michel SAUGET      Président 
  P.SCALA       Trésorier Général 
  F.MARTIN       Secrétaire Général 
  D.LEFEBURE, O.DUPAS, J.TISSOT   Vice Présidents 
Excusé :  B.TANCHOUX 
 

-:- :- :- :- 
 
Ouverture de la séance à 18H45 
 
 
 
ETAT DES LICENCES 
 
M.SAUGET présente l’état des licences du comité au 11 avril et fait état d’une forte diminution (-
1122) principalement au niveau du Loiret.  
Même si des enregistrements doivent intervenir courant mai, la situation reste cependant critique. 
C’est aussi le reflet du niveau national.  
D.LEFEBURE signale une erreur dans le tableau concernant l’Eure et loir. 
 
AFFAIRES ADMINISTRATIVES 
 
O.DUPAS présente un nouveau modèle de logo pour notre comité. La proposition faite par un 
graphiste ne correspond pas totalement à nos souhaits et il doit être recontacté pour une autre 
proposition (à partir du cœur de région). Coût envisagé : 1500 euros. 
M.SAUGET confirme le partenariat avec l’équipementier ARENA pour un contrat à hauteur de 10 500 
euros annuels. Cette somme sera répartie pour 2011 en lots pour les championnats de l’Ouest et le 
meeting de classement, ainsi que l’équipement de la Coupe de France des régions. 
 
SITUATION FINANCIERE 
 
P.SCALA présente un état budgétaire au 11 avril 2011 ainsi que le compte de résultats. 
Une partie de l’augmentation est due à la rémunération du personnel (salaire d’Emilie). 
 
P.SCALA s’interroge sur la situation de nos SICAV achetées en 2000 et qui ont subi les effets de la 
crise. La perte est conséquente (7 K€) et le bureau propose de ne pas vendre pour l’instant. 
Patrick dresse un bilan positif du contrôle URSSAF. Des remarques ont été faites sur les cadeaux en 
nature qui peuvent être assimilés à des salaires déguisés. La loi Fillon (1er janvier 2011) prévoit des 
modifications futures. 
Les demandes du CNDS ont été transmises en temps et en heure. La convention ETR qui devait être 
jointe va être rajoutée au dossier déjà déposé. La demande globale porte sur 47 000 euros (29 550 € ont 
été versés la saison dernière). 
 
P.SCALA a fait une étude pour l’achat éventuel d’un véhicule d’occasion. Ce véhicule reviendrait à 3 
300 euros par an (amortissement - 10 000 kms – carburant – assurance). Ce véhicule ne serait pas 
attribué à une personne en particulier mais serait à la disposition du Comité du Centre. Le bureau 
souhaite que cette proposition soit présentée au prochain comité directeur de juin pour décision. 



 
NUIT DE L’EAU 2011 
 
13 clubs ont participé cette année, soit une forte augmentation. Le bilan n’est pas encore diffusé. 
 
BILAN DE L’ASSEMBLEE GENERALE FEDERALE 
 
Le comité était représenté par F.MARTIN, D.LEFEBURE et P.SCALA. Michel SAUGET était 
présent en temps que Vice Président Délégué de la FFN. 
Il y a peu de modifications au niveau des règlements sportifs. 
Le vœu du Comité du Centre (paiement en ligne de la licence possible par CB directement à la FFN) 
sera étudié en cours d’année. 
A noter une augmentation des tarifs concernant les licences et droits d’engagements (ceux-ci n’ont pas 
bougé depuis 18 ans) 
Le congrès FFN aura lieu à REIMS du 11 au 13 novembre 2011 
La billetterie de l’OPEN EDF (25/ 26 juin 2011) est ouverte. 
 
COMMISSION DE LABELLISATION 
 
La commission régionale s’est réunie pour étudier une dizaine de dossiers. Aucun club ne répond à 
tous les critères. Un courrier va être envoyé à chaque club pour régulariser ces critères. 
Une prochaine réunion aura lieu le 22 juin pour étudier les nouveaux dossiers qui devront être envoyés 
par les clubs avant le 30 mai. 
 
WATER POLO 
 
Diffusion du compte-rendu de la commission du 29 mars dernier. 
Le bureau souhaite le maintien de la proposition obligeant les clubs engagés dans le championnat N3 à 
présenter une équipe en championnat régional.  
Les modifications proposées seront soumises à la validation du comité de direction, notamment 
concernant la présence de jeunes dans les équipes régionales. 
F.MARTIN déplore le manque de rigueur et de sérieux du championnat régional : Trop de reports de 
match, des joueurs non licenciés ont participé à des matchs en début de saison. Les résultats seront 
validés lors de la prochaine réunion du bureau. 
D.LEFEBURE estime l’engagement au championnat régional trop élevé pour un championnat réduit à 
5 équipes. 
 
COUPE DE France DES REGIONS 
 
La proposition formulée par les Cadres Techniques et la commission natation course tient compte des 
critères définis, une équipe Minimes Filles et une équipe Cadettes seront donc engagées. Les équipes 
garçons ne répondent pas aux critères. 
 
SELECTION INTER REGIONALE 
 
Comme convenu lors de la réunion du conseil de l’Ouest, une sélection juniors/seniors participera au 
Meeting de Porto les 3 et 4 juin 2011. 
Chaque région pouvait proposer 8 nageurs (4 filles / 4 garçons) 
Encadrés par Christophe CLEUZIOU, 3 nageurs seulement de la région y participeront : Clément 
CHARPIOT, Jonathan VALL et Aurélien BERNEAU (AC BOURGES). 
 
 
 



CHAMPIONNATS D’EUROPE 
 
Les championnats d’Europe short course seront organisés à CHARTRES du 22 au 25 novembre 2012. 
L’organisation est confiée à la FFN et au comité du Centre. Un comité d’organisation, sous l’égide de 
Nat Event Organisation (organisateur de l’Open EDF) doit être mis en place en mai. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
O.DUPAS commente la réunion des salariées. 
Une discussion concernant le poste d’Emilie s’engage. Souhaite-t-elle poursuivre ses missions ? Les 
ressources financières du comité seront-elles suffisantes ?  
Le bureau souhaite prolonger le contrat d’Emilie pour 2011/2012 mais reste réservé sur une 
prolongation au delà. 
Dans le cadre de leurs missions et pour faire suite à la présentation faite par Emilie au dernier Comité 
de direction, il est proposé qu’Emilie et Catherine viennent présenter au prochain comité les bilans des 
actions menées ainsi que Nagez Forme Santé et le colloque programmé en septembre. 
O.DUPAS évoque la représentation de nos salariées sur le terrain avec un polo FFN CENTRE. 
M.SAUGET fera une demande à ARENA. 
 
Dans le cadre des relations ERFAN/CREPS, des plannings plus précis concernant les temps 
d’interventions devront être fournis. Le CREPS souhaite davantage de rigueur et insiste pour obtenir 
des comptes-rendus réguliers et des bilans. 
Inquiétude de Magali (directrice de l’ERFAN) quant à la pérennisation des postes ERFAN. Le bureau 
se veut rassurant pour la prochaine saison. 
 
D.LEFEBURE demande des explications sur la gestion des récompenses fédérales, le rôle du 
département, de la région à ce sujet. M.SAUGET confirme que les avis des comités départementaux 
seront demandés pour les prochaines récompenses (juin 2011). 
 
 
 
Fin de la réunion à 22h15 
 
 
Prochaines réunions : 

- Bureau directeur : le 30 mai 2011 à 18 heures 
- Comité directeur : le 22 juin 2011 à 19 heures 30  

 
 


